

Ein heißes Wochenende

Geschrieben von: Daniel Wenzel

Dienstag, den 08. Juli 2014 um 15:44 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. Juli 2014 um 17:06 Uhr

5.7. und 6.7.2014 An diesem Wochenende hatten wir wieder einmal zwei Termin zu bewältigen...

Am Sonnabend spielten wir im Kleingartenverein "Zur Aue" im Dresdener Ostragehege zum 90 jährigen Vereinsjubiläum auf. Das Wetter meinte es "leider" viel zu gut mit uns - zum Glück fanden sich ein paar starke Herren, welche dann einige große Regenschirme hielten. Spontan ging bei den Gastgebern der Hut rum, damit wir bei den Temperaturen zu einem Eis kommen - eine klasse Idee und vielen Dank dafür.

Am Sonntag führen wir mit TRD-Reisen dann zum 60 jährigen Vereinsjubiläum nach Lampertswalde und gestalteten mit den Musikern des Spielmannszuges Deutsche Eiche, den Marga Fanfaren Brieske, dem Schalmeiorchester Tettau Frauendorf und dem Fanfarenzug Dresden die Musikshow. Auch an diesem Tag meinte es das Wetter sehr gut mit uns und wir waren froh, ohne Ausfälle die Programmteile in der großen Hitze absolviert zu haben. Ihr wart Klasse Mädels!

Nach einer kurzen Abstimmung vor der Rückfahrt machte unser Busfahrer Karl noch einen extra Eishalt an der Autobahnausfahrt, so dass wir vor der endgültigen Heimfahrt, wie schon am Sonnabend, noch ein leckeres Eis essen konnten.

Ahoi Daniel



Ein heißes Wochenende

Geschrieben von: Daniel Wenzel

Dienstag, den 08. Juli 2014 um 15:44 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. Juli 2014 um 17:06 Uhr



und danke an Karl für die Bilder